
 

 

教育目標 
○自主的に学び、考え、実行する人 

 ○心豊かで、ともに助け合う人 

 ○健康で、勤労を愛する人 

  

「第４０回運動会を終えて」 

                  校 長  豊 田  貴 志 
 

 この時期にしては強い雨が前日から続き、６／３（土）に予定されてい 

た運動会は６／６（火）に延期となりました。当日は薄ぐもりで暑すぎる 

こともなく、絶好のコンディションで第４０回運動会を実施することがで 

きました。 

 

昨年度の運動会は、新型コロナウイルス感染症の影響であらゆることが制限された中での実施で

した。５月に新型コロナウイルス感染症が５類に引き下がり、今年度の運動会は一日開催、お客様

の制限もせず、生徒の係活動を従来の形に戻しての完全実施となりました。実に４年ぶりに本来の

運動会が光一中の校庭に戻ってきたことになります。 

 

 今年度の第４０回運動会のスローガンは「Dream Again」。４年ぶりに戻ってきた運動会にぴ

ったりのスローガンだったと感じています。生徒たちや教職員の「運動会を成功させよう」という

気持ちや行動に、たいへん心を大きく動かされ、感動した運動会でした。それは本番だけでなく、

各学年の練習や全校での予行練習、会場準備などのあらゆる場面で見ることができました。多くの

人たちの行動がスローガンと重なっていて、運動会を成功に導くことができたと思います。 

 

 その中でも生徒の活躍が顕著でした。「上級生がお手本を示し、下級生がそれを見習って学ぶ」、

学校が本来もつ姿が十二分に発揮された運動会でした。３年生の競技に向かうあきらめない姿勢、

仲間を励ます温かく力強い声、自分の係活動に対しての責任感をもち前向きに取り組む姿、いずれ

も素晴らしいものばかりでした。３年生に触発され、１・２年生も同様に前向きに取り組むことが

できました。１・２年生にとって身近で頼りになる３年生の先輩から、あるべき姿やどう取り組む

べきかといったことを学び、来年、再来年には自分たちも･･･といった憧れの気持ちや希望をもて

たのではないかと感じています。運動会という学校行事を通して、光が丘第一中学校の生徒が大き

く成長できた日でした。閉会式では生徒に向けて賛辞を送らせてもらいました。 

 

          最後になりましたが、平日開催にもかかわらず多くの保護者の方にご来場い

ただきありがとうございました。生徒たちの背中を、みなさまの温かい声援で

力強く押していただきました。また運動会の準備期間を含めたこの２週間、ご

家庭からのご支援があったからこそ、生徒たちの成長につながる運動会となり

ました。改めて御礼申し上げるとともに、今後も変わらぬご理解とご協力をい

ただければと存じます。本当にありがとうございました。 
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